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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
die Funde des Asiatischen Laubholzbockkäfers in Magdeburg haben in den letzten Jahren 
seit 2014 eine bedrohliche Ausdehnung erreicht. Die alten Parkanlagen Magdeburgs sind 
vom Befall bedroht. Mit dem Oktober ist die Zeit, in der sich die fertige Käfergeneration aus-
bohrt, für dieses Jahr beendet. 
Damit ist für das Jahr 2019 bereits ein Fazit zur Gefährdungsentwicklung möglich. Obwohl 
nicht von einer abschließend erfolgreichen Bekämpfung ausgegangen werden kann, ist es in 
der letzten Zeit um den Nachweis des ALB im Raum Magdeburg sehr ruhig geworden.  
 
Deshalb frage ich den Oberbürgermeister: 
 

1. Wie viele neue Befallsfunde wurden 2019 festgestellt? 
2. Wie viele Baumfällungen wurden infolgedessen durchgeführt? 
3. Wie hat sich der Befall durch den ALB im Stadtgebiet ausgebreitet? 
4. Sind durch fortschreitenden Befall neue Befallsgebiete entstanden? Welche Gebiete 

sind betroffen? Ist die Gefährdung von Herrenkrugpark und Rotehornpark gestiegen? 
5. Was haben die Stadt Magdeburg und das Land Sachsen-Anhalt unternommen, um 

eine weitere Ausbreitung des Käfers zu verhindern? 
6. Welche Kosten (auch personell) sind für die Stadt Magdeburg durch Monitoring und 

Bekämpfung entstanden?  
7. Steht zu befürchten, dass wir mit dem ALB leben müssen? 

 
 
 
Neben einer kurzen mündlichen Beantwortung, bitte ich um eine ausführliche schriftliche 
Stellungnahme. 
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